

Segundo triunfo para Sergio y Nivaldo en Mundial de voli de playa



El principal binomio masculino de voleibol de playa de Cuba, compuesto por Sergio González y Nivaldo Díaz, logró este lunes su segunda victoria en el campeonato Mundial de esa disciplina, con sede en Austria.

La dupla cubana, quinto lugar olímpico en Río 2016, mantuvo su invicto en la llave A del evento, al suerar a los trinitarios Daneil Williams y Marlon Phillip en dos sets (21-17 y 21-14).

Los cubanos habían debutado el sábado con éxito de 2-0 ante los austríacos Thomas Kunert y Christoph Dressler.

Un total de 96 equipos (48 por género) compiten por el título mundial en las clasificaciones masculina y femenina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/136904-segundo-triunfo-para-sergio-y-nivaldo-en-mundial-de-voli-de-playa>



Radio Habana Cuba